

3. Bundesliga Damen Süd

TTG Süßen : SG Motor Wilsdruff
Sonntag, 05.03.2023, 14:00 Uhr

Punktgewinn oder Punktverlust? Remis zwischen der TTG Süßen und der SG Motor Wilsdruff

Jubel herrschte am Sonntagnachmittag, als Nadine D'Elia nach ca. 0 Stunden den Matchball für die TTG Süßen im Spiel der 3. Bundesliga Damen Süd verwertete. Enttäuschte Gesichter gab es dagegen bei der SG Motor Wilsdruff. Das Gastteam konnte im 14. Saisonspiel die Gesamtführung vor dem abschließenden Einzel nicht über die Ziellinie bringen. Durch diese erzielte Punkteteilung weist die TTG Süßen nun ein Punkteverhältnis von 20:10 in der Tabelle auf, während der die SG Motor Wilsdruff 1:27 Punkte hat.

Los ging es mit den Doppeln. Fischer / Ziegler gelang es, Krieghoff / Langholz im Doppel insgesamt recht deutlich auf Distanz zu halten – die Partie endete schließlich mit einem 3:0-Erfolg. Ein Satz reichte nicht, weshalb Bechtel / D'Elia die Begegnung gegen Kempe / Wolschina mit 1:3 verloren. Das Zwischenergebnis nach den Doppeln lautete also 1:1. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Amelie Fischer gelang es, Lisa Wolschina im Einzel insgesamt recht deutlich auf Distanz zu halten – die Partie endete schließlich mit einem gemäß des Unterschieds in den TTR-Werten von mehr als 100 absolut zu erwartenden 3:0-Erfolg. Da gab es nichts zu rütteln. Ann-Katrin Ziegler verlor ihr Match indessen gegen Anna Kempe unterm Strich eindeutig und nicht überraschend nach Sätzen mit 0:3. Das musste man neidlos anerkennen. Kurz später ging das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 2:2 an den Tisch. 2:3 hieß es am Ende des nächsten Spiels, als Martina Bechtel und Selina Langholz sich am Tisch gegenüber standen. Dieser Ausgang kann als durchaus knapp, aber nicht unverdient beschrieben werden. Unglücklich war Nadine D'Elia in der Begegnung gegen Julia Krieghoff, die der Gast letztlich im Entscheidungssatz gewann und somit einen Punkt auf der Habenseite verbuchte. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 2:4. Eine knappe Niederlage gab es im Anschluss für Amelie Fischer beim 11:6, 3:11, 4:11, 11:7, 6:11 gegen Anna Kempe, die im Vorfeld auf dem Papier von der Spielstärke auf Basis der TTR-Werte her als etwa ebenbürtig galt. Durch das Ergebnis dieses Einzels liegt die Saison-Bilanz von Fischer nun bei 17:5, während Kempe bislang 5 Siege und eine Niederlage zu verzeichnen hat. Zwar brachte Lisa Wolschina Ann-Katrin Ziegler phasenweise in Bedrängnis, doch am Ende setzte sich Ann-Katrin Ziegler mit 3:1 durch und gewann somit die vor der Begegnung auf dem Papier als eher offen erwartete Partie. Seit Beginn der Serie hat Wolschina damit nun 3 Siege bei gleichzeitig 17 Niederlagen zu verzeichnen. Erst im Entscheidungssatz wurde das Match zwischen Martina Bechtel und Julia Krieghoff entschieden, das Martina Bechtel letztendlich gewann. Im nun folgenden abschließenden Einzel war die Spannung nun zu greifen. Der letzte Zwischenstand vor diesem Spiel zeigte folgendes Ergebnis: Heimteam 4 Punkte, Auswärtsteam 5 Punkte. Genügend spielerische Mittel hatte daraufhin Nadine D'Elia letztlich parat, um Selina Langholz zu distanzieren, somit stand es am Ende 3:0. Da gab es nichts zu rütteln. Ein Punkt für jedes Team war hiermit das finale Ergebnis.

Durch dieses Unentschieden hat die TTG Süßen in der Saison nun 9 Saison-Siege, 4 Niederlagen bei 2 Unentschieden zu verzeichnen. Im nächsten Spiel tritt man nun am 18.03.2023 gegen den BSC Rapid Chemnitz an. Für die SG Motor Wilsdruff steht nach diesem Ergebnis die Partie gegen den TuS Fürstenfeldbruck II am 12.03.2023 an, in das mit einem Punkteverhältnis von 1:27 ins Rennen gegangen wird.

Statistik:

TTG Süßen

Doppel: Fischer / Ziegler 1:0, Bechtel / D'Elia 0:1

Einzel: A. Fischer 1:1, A. Ziegler 1:1, M. Bechtel 1:1, N. D'Elia 1:1

SG Motor Wilsdruff

Doppel: Krieghoff / Langholz 0:1, Kempe / Wolschina 1:0

Einzel: A. Kempe 2:0, L. Wolschina 0:2, J. Krieghoff 1:1, S. Langholz 1:1